



Briefing-Gespräch für den „Austrian Young PR Award“

Sehr geehrtes PRVA-Mitglied,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

bereits zum dritten Mal vergeben die Juroren des Staatspreises PR im Jahr 2018 den „Austrian Young PR Award“. Dieser wird im Rahmen der #PRGala18 am 29. November 2018 als Sonderpreis zum Staatspreis verliehen. Prämiert wird ein PR-Konzept, das von den TeilnehmerInnen für den wohltätigen **Verein kleine Herzen** (<https://www.kleineherzen.or.at/>) verfasst wird.

InteressentInnen, die sich mit einem PR-Konzept für diesen Sonderpreis bewerben wollen, sind eingeladen, am Briefing-Gespräch mit der Leiterin des Vereins, **Pascale Vayer**, teilzunehmen. Im Rahmen des Briefings werden der Verein und die Wünsche des Auftraggebers präsentiert: Projekte des Vereins werden vorgestellt und Vereinsziele erörtert. Den Teilnehmern am Briefing-Gespräch wird die Möglichkeit geboten, Fragen zu stellen und Wesentliches über die Anforderungen an das einzureichende PR-Konzept zu erfahren.

Alle PR-EinsteigerInnen und Studierende an Universitäten oder Fachhochschulen, die nicht älter als 30 Jahre sind, sind zum Briefing-Gespräch und zur Konzepteinreichung eingeladen.

**Briefing-Gespräch für den „Austrian Young PR Award“
am Donnerstag, 24. Mai 2018, um 17.00 Uhr,
in der currycom-Seminarraum, Mariahilfer Straße 99/4. Stock, 1060 Wien.**

Die Teilnahme am Briefing-Gespräch ist kostenlos, auch für Nicht-Mitglieder des PRVA. Die Anmeldung ist verbindlich und bis spätestens 22. Mai 2018 über unsere [Website](#) möglich.

Die Einreichung zum Austrian Young PR Award kann ab Mitte Juni – zeitgleich mit jener zum Staatspreis PR - über das Einreichtool staatspreispr.submit.to erfolgen. Informationen zur Ausschreibung und Einreichung stehen ab diesem Zeitpunkt unter www.prva.at bereit. Die Teilnahme ist einzeln oder in Zweierteams möglich. Teilnahmeberechtigt sind juristische und physische Personen, die in Österreich ansässig sind. Die Einreichung steht sowohl PRVA-Newcomers-Mitgliedern als auch Nicht-Mitgliedern gleichermaßen offen.

Beste Grüße
Andreas Bauer
PRVA-Vorstand

